

令和5年6月教育委員会会議（定例会）議事日程

日時：令和5年6月26日（月）

午後2時から

場所：市役所第二庁舎第2会議室

開 会

1 議決事項

議案第1号 附属機関委員の委嘱について
(四街道市いじめ問題対策連絡協議会)

2 報告事項

- (1) 委員報告事項
- (2) 6月市議会概要について
- (3) 教育委員会附属機関以外の委員等の委嘱について
(四街道市教科協力員)
- (4) 教育委員会附属機関以外の委員等の委嘱について
(四街道市スポーツ推進委員)
- (5) 教育委員会附属機関以外の委員等の委嘱について
(四街道市青少年補導委員)
- (6) 事務局報告事項
- (7) 6月の行事報告及び7月の行事予定について

3 その他

閉 会

令和5年四街道市教育委員会会議 6月定例会会議録

日 時 令和5年6月26日(月) 午後2時～午後2時43分

場 所 四街道市役所第二庁舎第2会議室

出席委員	教 育 長	府川 雅司
	委 員	池田 肇
	委 員	小館 修
	委 員	豊田 恵子
	委 員	秋山 伸子

出席職員	教 育 部 長	石川 智彦
	教 育 部 副 參 事	真田 裕之
	教 育 総 務 課 長	久保木直樹
	学 務 課 長	飯村 典秀
	指 導 課 長	伊藤 友江
	社 会 教 育 課 長	荒木 寿久
	ス ポーツ青少年課青少年係長	小川 貴幸
	青 少 年 育 成 センター所長	米村 貴

傍聴人 1名

開会宣言

教育長

○教育長 ただいまの出席者は5名です。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第3項の規定により会議は成立しましたので、令和5年6月四街道市教育委員会会議定例会を開会します。

今回の会議録署名人は、教育委員会会議規則第26条により小館委員にお願いいたします。

1. 議決事項

議案第1号 附属機関委員の委嘱について
(四街道市いじめ問題対策連絡協議会)

指導課

○教育長 それでは、議事日程により会議を進めます。

議事日程1、議決事項に入ります。

議案第1号 附属機関委員の委嘱について(四街道市いじめ問題対策連絡協議会)を議題とします。

事務局より説明をお願いします。
伊藤指導課長、お願いします。

〈提案理由の説明〉

○**指導課長** 議案第1号 附属機関委員の委嘱について（四街道市いじめ問題対策連絡協議会）についてです。四街道市教育委員会行政組織規則第8条第11号の規定により、教育委員会の議決を求めるものでございます。

提案理由ですが、本案は、四街道市いじめ防止対策推進条例第11条第1項及び四街道市いじめ問題対策連絡協議会の組織及び運営に関する規則第3条第3項の規定により、補欠委員を委嘱するため提案するものです。

任期は、令和5年7月1日から令和6年6月30日までです。
委員候補者については、資料1—1のとおりでございます。
ご審議のほど、よろしくお願ひいたします。

【質疑応答】

○**教育長** ただいま説明がありました議案第1号について質疑はございますか。

ないようですので、討論に入ります。
討論はございますか。
では、ないようですので、採決を行います。

議案第1号 附属機関委員の委嘱について（四街道市いじめ問題対策連絡協議会）は、原案のとおり可決することに賛成の方は举手をお願いします。

(全員賛成)

○**教育長** 全員賛成により、議案第1号 附属機関委員の委嘱について（四街道市いじめ問題対策連絡協議会）は、原案のとおり可決されました。

2. 報告事項

(1) 委員報告事項

○**教育長** 次に、議事日程2、報告事項に入ります。
(1)、委員報告事項について、委員の皆様から報告等はございますか。
秋山委員、お願いします。

○**秋山委員** 1件ご報告いたします。

6月4日、日曜日、和良比小学校の運動会へ行ってまいりました。「絶対的勝利 負けても勝ち笑ったものが1等賞」をスローガンに掲げ、さわやかな晴天に恵まれ開催されました。運動会は、児童数の増加により観覧スペースを考慮し、プログラムも3、4年ブロック、2、5年ブロック、1、6年ブロックの3ブロックに分け、保護者は入替え制、児童は持参したお弁当を教室にて食べ、そして午後の種目は学年を問わず、観覧したい保護者は自由観覧でした。開会式ではすばらしい晴天で開催できることがうれしい、勝っても負けても友達を尊重し、全てのことに対する感謝し、日頃の成

果を存分に発揮しようと渡部校長先生よりお話をありました。入学して2か月しかたたない1年生のかわいらしい姿、1年生とは違いゴールまで駆け抜ける2年生、同じ80メートル走でもゴールまでが長く大変そうな3年生、力強い走りの4年生、力強く切れがある5年生のダンス、これぞ最終学年を感じさせる一体感、力強さ、最後まで諦めない立派な姿を見させてくれた6年生、コロナ前と同じとはいかなくともスローガンのとおり、みんなが笑顔でみんなが1等賞だったすばらしい運動会でした。

以上です。

○**教育長** ほかにございますか。

豊田委員、お願ひします。

○**豊田委員** 私からは、2校の体育祭のご報告をします。

1校目は、6月4日、日曜日、旭中学校の体育祭を参観してきました。1日順延の体育祭は晴天の中開催され、保護者方の参観規制もありませんでした。熱中症対策としてPTAで生徒用テントを15張りレンタルしたそうです。種目は、各学年ともに徒競走と生徒が考案した学年種目に色別対抗リレーと応援合戦でした。学年種目ではクラスごとの競技の工夫と団結を感じました。リレーでは接触を避けるため、3走者まではレーンをキープしたルールにしていました。紅白ともにどの競技も接戦で、成績発表では4点差で白組が優勝し、最後まで大変盛り上がった体育祭でした。閉会式の実行委員長の話では、転んでもバトンを落としても諦めずに全力でやり切る力はすばらしかったです。その力をより進化した旭中生徒として今後の学校生活に活かしてくださいとすばらしい挨拶でした。

2校目は、6月13日火曜日に四街道中学校の体育祭を参観してきました。平日の開催でしたが、こちら多くの保護者方が参観していました。種目は、学年ごとに生徒が考案した個人走と学年種目、学年リレーと全校綱引き、色別対抗リレーに応援合戦でした。3学年の学年種目のムカデ競争と全校綱引きは3年ぶりに復活しました。綱引きは、赤、青、白、各色200人もいる生徒が綱の後方までぎっしりといて、人数合わせで数名の先生方も参加し、その中にはALTの先生も生徒と一緒に楽しそうに参加されていました。皆で力を合わせた綱はなかなか動かず、どの対戦も見応がありました。ムカデ競争では、何度も転んでも最後まで諦めずに声を掛け合いながら挑む姿が勇敢でした。応援合戦も、応援団を中心に各色よく構成され、大きな声も出ていました。体育祭まで悪天候続きで予行練習はできず、競技が長引き給食後の閉会式となりましたが、マスクなしの生き生きとした生徒の笑顔がとても印象的な体育祭でした。

以上です。

○**教育長** ほかにございますか。

小館委員、お願ひします。

○**小館委員** 私も、6月4日に四街道小の運動会を参観してきましたので、そのご報告をいたします。子どもたちは紅白に分かれまして、午前中の競技に大変元気よく取り組んでいました。保護者の皆さんのは多くはマスク姿でしたが、子どもたちはほぼノーマスクでした。子どもたちには限られ

た時間の中でしたけれども、どの子にも4回の出番が用意されまして、大変すばらしい運動会だったと思います。また、来賓も大変多くて、特に数名、3月末で人事異動された先生もおいでくださいっており、子どもたちに声をかけてくださっていました。いつまでも教え子に気を遣ってくださる姿に大変感謝するばかりであります。

以上です。

○教育長 ほかにございますか。

池田委員、お願ひします。

○池田委員 前日の雨天のため順延となりました6月4日、日曜日に開催された南小学校と八木原小学校の運動会に出席しましたので、報告します。両校とも午前日程でした。南小は8時10分スタートで、2年、4年、5年、それと10時40分スタートで1年、3年、6年の2部制でした。「力を合わせて勝利を目指せ南っ子」のスローガンの下、個人走、団体種目、ダンスに力いっぱいの演技でした。

八木原小学校は、「燃やせ八木原魂、赤白共に正々堂々 全力で戦おう」のスローガンの下、エール交換、地区対抗リレー、応援合戦、紅白リレーとコロナ禍前の雰囲気でした。来賓も地域、高齢者と地域の運動会という姿を見せていました。

2つ目です。6月9日金曜日、午後、印旛保健所主催の令和5年度千葉県薬物乱用防止指導員印旛健康福祉センター地区協議会総会及び研修会に教育委員として指導員の委嘱を受け、参加したので報告します。総会で地区協議会長と印旛保健所長の挨拶の中で、四街道市教育委員会による市内全ての小中学校での薬物乱用防止教室の開催について、高い評価と感謝の言葉がありました。主管課長からも各学校へこの評価をお伝えいただき、今後とも取組の継続をお願いしたいと思います。

以上です。

○教育長 ありがとうございました。

では、私から報告をします。6月に八木原小、南小学校、和良比小学校、四街道小学校の運動会、そして、旭中の体育祭、四街道中学校の体育祭が行われ、参観をしました。小学校4校、中学校2校の運動会、体育祭については、今委員の皆様からの報告と私は同様な感想でございます。それぞれの学校が新型コロナウイルス感染症が5類に移行された後の社会状況や学校の実情をよく考え、内容など工夫された運動会、体育祭が行われました。その中で、特に熱中症対策として近隣の学校や市役所のテントの活用など、周りとの連携の取組、児童生徒の真剣な姿、楽しむ姿が印象に残りました。今後、実施予定の小中学校の運動会、体育祭でも児童生徒の輝く姿や児童生徒を支援する教職員の姿、参観者の皆様の応援等の様子をぜひ参観したいと思っております。

私からは以上でございます。

以上で（1）、委員報告事項を終了します。

（2）6月市議会概要について

○教育長 次に、（2）、6月市議会概要についてを行います。

事務局より説明をお願いします。

石川部長、お願いします。

○教育部長 令和5年6月定例市議会の概要について報告いたします。お手元の資料2—1を御覧ください。初めに、誤字の訂正をお願いします。資料、4、教育委員会所管事項、質問項目、社会教育課の1点目、「公民館での磁器ループの設置について」の「磁器」の「器」の字が「うつわ」となっておりますが、正しくは気持ちの「気」の字となります。失礼いたしました。

6月定例市議会は、6月5日に開会し、全24日間の日程で6月28日閉会の予定です。教育委員会関連の議案は、一般会計補正予算（第2号）を提出しております。一般質問は、6月19日から23日まで5日間で行われ、質問議員は13名、教育委員会所管事項に関しては7名の議員から質問を受けました。主な項目は、G I G Aスクール構想、不登校支援、部活動地域移行などの児童生徒の教育活動に関すること、熱中症対策、てんかん口腔溶液投与の対応、歯周病対策などの児童生徒の保健衛生面に関すること、自転車の保険加入義務化や通学中の事故対策、通学路の指定、学校事故対策などの児童生徒の安全対策に関すること、コミュニティ・スクール推進、小中学校の統廃合などの学校の体制整備に関すること、教員未配置の対応、学校給食費無償化などの学校の教育環境整備に関すること、校庭遊具のインクルーシブ化、総合体育館の修繕、公民館の環境整備などの施設、設備に関する事などで、多岐にわたり質問に答弁をいたしました。特に部活動地域移行に関しては2名の委員から質問を受け、再質問が重ねられ、高い関心が寄せられております。通告を受けた質問項目の詳細、答弁の概要につきましては、お手元に配付の資料2—2に記載しておりますので、後ほどご確認願います。

報告は以上です。

【質疑応答】

○教育長 ただいまの説明について、委員の皆様から質問等はございますか。

ないようですので、(2)、6月市議会概要についてを終了します。

(3) 教育委員会附属機関以外の委員等の委嘱について

(四街道市教科協力員)

○教育長 次に、(3)、教育委員会附属機関以外の委員等の委嘱について(四街道市教科協力員)を行います。

事務局より説明をお願いします。

伊藤指導課長、お願いします。

○指導課長 四街道市教科協力員につきまして、これは、各学校の研究をより充実したものとするため、各教科等に関して識見のある教員に委嘱するものです。資料2—3に記載している方々にお願いすることとなりましたので、ご報告をさせていただきます。

任期は、令和5年6月1日から令和6年3月31日までです。

以上です。

【質疑応答】

○**教育長** ただいまの説明について、委員の皆様から質問等はございますか。

ないようですので、（3）、教育委員会附属機関以外の委員等の委嘱について（四街道市教科協力員）を終了します。

（4）教育委員会附属機関以外の委員等の委嘱について

（四街道市スポーツ推進委員）

○**教育長** 次に、（4）、教育委員会附属機関以外の委員等の委嘱について（四街道市スポーツ推進委員）を行います。

事務局より説明をお願いします。

小川スポーツ青少年課青少年係長、お願いします。

○**スポーツ青少年課青少年係長** それでは、四街道市スポーツ推進委員について、ご報告させていただきます。

お手元の資料2—4を御覧ください。上段の表の上から4番目の林奈緒美さん、表の一番下の三上修二さん、その上の猿田明さんが3月31日をもって退任されました。その後2名の委員の推薦がございましたので、記載されます佐藤知正様、大場秀子様の2名を四街道市スポーツ推進委員として委嘱することといたしました。

なお、任期につきましては、令和5年6月1日から令和6年3月31日までの10か月でございます。
説明は以上です。

【質疑応答】

○**教育長** ただいまの説明について、委員の皆様から質問等はございますか。

ないようですので、（4）、教育委員会附属機関以外の委員等の委嘱について（四街道市スポーツ推進委員）を終了します。

（5）教育委員会附属機関以外の委員等の委嘱について

（四街道市青少年補導委員）

○**教育長** 次に、（5）、教育委員会附属機関以外の委員等の委嘱について（四街道市青少年補導委員）を行います。

事務局より説明をお願いします。

米村青少年育成センター所長、お願いします。

○**青少年育成センター所長** それでは、資料ナンバー2—5を御覧ください。四街道市青少年補導委員の委嘱についてです。任期2年目となり、第12期青少年補導委員80名中、昨年度からの継続者が42名おり、今回は新たに38名を委嘱いたしました。

新規38名の任期は、令和5年6月1日から令和6年5月31日までとなっております。

説明は以上です。

【質疑応答】

○**教育長** ただいまの説明について、委員の皆様から質問等はございますか。

ないようですので、（5）、教育委員会附属機関以外の委員等の委嘱について（四街道市青少年補導委員）を終了します。

（6）事務局報告事項

○**教育長** 次に、（6）、事務局報告事項に入ります。前回の定例会以降に実施した各所属の主な事業等の報告について、事務局より説明をお願いします。

久保木教育総務課長、お願いします。

○**教育総務課長** 教育総務課の所管事項についてご報告をいたします。

小学校及び中学校施設設備維持管理事業では、学校施設の環境改善に向け、四街道小学校と四街道西中学校に空調設置工事を実施し、本格的に暑くなる前にエアコンを設置することができました。また、5月末に四街道小学校の給食を運ぶエレベーターの制御盤が故障したため、今月17日、18日に修繕を行い、19日から運用を再開することができました。

以上です。

○**教育長** 飯村学務課長、お願いします。

○**学務課長** 学務課の所管事業について報告をいたします。

学校保健安全事業では、薬物の心身に与える影響や防犯等を学ぶ機会として、これまでに小学校2校が薬物乱用防止教室、中学校2校が非行防止教室を実施しております。年度内に全校が外部から講師を招いて実施する予定です。

中学校部活動補助事業では、部活動の活性化と保護者の経済的負担の軽減を目的として、消耗品や備品購入費、大会参加費の補助を行っております。各学校は補助金事業計画に基づいて活用してまいります。

最後に、教科書見本本展示についてお知らせいたします。令和5年度に採択の対象となる小学校で使用する全教科の教科書の見本本を6月15日から6月28日まで、四街道市役所第二庁舎1階で展示しております。時間は、午前9時から午後6時までとなります。

私からは以上です。

○**教育長** 伊藤指導課長、お願いします。

○**指導課長** 指導課の所管事業について報告いたします。

教職員研修事業では、今年度12講座15回の市主催研修会を予定しており、6月7日には教務主任研修会を開催いたしました。本研修は、市内小中学校の教務主任を対象とし、教務主任の役割を認

識し、円滑な学校運営の推進に資する力を伸ばすことを目的としております。今回は、学力向上をテーマとし、学力向上に向けた教務主任の役割について、府川教育長及び千葉県総合教育センター研究指導主事よりご指導をいただきました。

府川教育長からは「学力向上に向けて教務主任に期待すること」についてご講話いただき、受講者は、学校での教務主任としての役割について自覚を高めることができました。また、千葉県総合教育センター研究指導主事からは、全国学力・学習状況調査の分析方法と結果の活用についてご指導いただきました。その中で、学力向上に向けた具体的な取組について、受講者同士で意見交換を行い、自校の学力向上に向けた取組について考えを深めることができました。

からは以上です。

○**教育長** 荒木社会教育課長、お願いします。

○**社会教育課長** 社会教育課の所管事業についてご報告いたします。

市民大学講座事業では、6月10日土曜日に文化センター3階で市民大学講座（一般課程）の開講式が行われ、70名の受講生のうち61名が参加されました。当日は、市長、教育長、運営委員長の挨拶の後、千葉大学名誉教授、明石要一先生により「モットゆたかな人生に～これから学べる事&生かせること」を題目とした講義をいただきました。明石先生から受講生に生涯学習を通じて豊かな人生へ向かってほしいとのエールを送っていました。

社会教育支援事業では、PTAバレーボール大会が6月10日土曜日に、四街道市総合公園体育館にて3年ぶりに開催されました。市内小中学校15校から147名の選手が参加し、優勝や楽しむなど、それぞれの目標に向かって全力でプレーしていました。今年度は、他校の選手との交流を目的に二、三校から成る合同チーム制も導入しております。

次に、図書館事業についてですが、資料管理整備事業では、開館40周年記念行事として本の樹を一般室展示コーナーで実施しています。来館者のお気に入りの本と一言メッセージを葉っぱに見立てた紙に記入いただき、たくさんの葉っぱで茂らせた樹木を皆さんで作っていくものです。8月末まで実施予定となっております。

読書学習推進事業では、6月15日木曜日の県民の日に、いちにちまるごとおはなし会を実施しました。学校の休校日に合わせておはなし会を午前、午後合わせて4回行ったものです。当日は、子ども19人、おとな23人、合わせて42人に参加していただき、技能を持った市民ボランティア16人で読み聞かせやストーリーテリングを行い、子どもたちと楽しいひとときを過ごすことができました。

令和5年5月の貸出冊数は2万5,392冊でした。

社会教育課の所管事業の報告は以上です。

○**教育長** 小川スポーツ青少年課青少年係長、お願いします。

○**スポーツ青少年課青少年係長** スポーツ青少年課所管事業についてご報告いたします。

まず、青少年健全育成事業では、6月7日に青少年問題協議会小委員会が開催され、7月1日に予定されている青少年健全育成推進大会における功労者表彰の選考や大会宣言、大会標語の選考な

どが行われました。この会議の結果を受けて大会への準備を進めているところです。

印旛郡市民スポーツ大会事業では、5月13日に郡スポーツ協会の総会が開催され、今年度の実施が決定されました。今年は7月2日から23日までの日程で、郡内各市町で分かれて競技が実施される予定です。総合開会式は、7月1日に白井市で開催予定です。

体育施設運営事業では、温水プールにおいて天井崩落箇所の修繕工事を6月13日から着手しております。できる限り早期の工事完了を努めてまいります。

説明は以上です。

○**教育長** 米村青少年育成センター所長、お願いします。

○**青少年育成センター所長** 青少年育成センターの所管事業について説明いたします。

青少年育成支援事業では、5月の相談件数として48件ありました。そのうち小学生を対象とする相談が27件、中学生を対象とする相談が12件です。相談内容の主なものとして、学業や進路に関するもの、不登校に関するもの、いじめを除く友人関係がありました。これらについては、指導課サポート室と連携をしながら適切な対応に努めています。

補導活動においては、6月より第12期青少年補導委員80名を委嘱し、新体制で補導活動に取り組んでおります。育成センターで実施する補導活動に加え、各中学校区における補導活動を充実させ、引き続き青少年の健全育成に努めています。

また、6月21日には第1回中高補導委員等連絡会を青少年育成センターにて開催いたしました。市内の中学校、高等学校及び近隣の高等学校の生徒指導担当者が集まり、情報交換等を行いました。今後も、近隣の中学校、高等学校との連携を図りながら、青少年の健全育成に努めています。

私からは以上です。

【質疑応答】

○**教育長** ただいまの報告について、委員の皆様から質問等はございますか。

小館委員、お願いします。

○**小館委員** 1点だけお願いしたいと思います。議会の報告で部活動の地域移行についてということで、議員の皆様も大変関心を持ってくださってありがとうございます。私、昨年度に、事務局の皆さんに、地域移行については現場の声もお聞きして、子どもたちの声も待ったなしの状況であるということで質問をした折に、一応この令和5年度は、協議会や検討会なりを発足させて6年度に向けた取組をしていくのだという回答をいただきました。そして、この議会の答弁書を見ると、令和6年度よりモデル事業として1種目の移行を目指していくということが回答として書いてあります。これは、私、初めて目にしたものでありまして、教育委員としては正式にその報告は受けていなかったので、ああ、こうやって進んだのかなというふうに受け止めました。そこでお聞きしたいのは、この協議会なり、検討委員会なりが、どのように今準備されているのか。それから、令和6年度に1種目移行を目指すということですけれども、今後、このような方向で移行を少しでも増やし、地域と共に子どもたちを育て、地域ぐるみの学校をつくって、子どもたちがど真ん中の教育行政、あるいは市行政を推進していくことになってくるだろうと思うのですが、その辺の全

体像を簡単で結構ですので、教えていただけたとありがたいと思います。

○**教育長** 小館委員さんから部活動の地域移行についての準備状況について全体像を教えていただきたいというお話をございましたので、事務局より説明をお願いします。

伊藤指導課長、お願いします。

○**指導課長** では、お答えいたします。

部活動の地域移行についてですけれども、県教育委員会のほうからは休日の中学校の部活動を地域に移行していくということで説明がありました。本市についても、まずは休日の部活動を地域に移行するということから段階的に進めていきたいということで準備を進めております。検討会につきましては、第1回は7月の10日に実施予定です。そして、第2回は8月の初めに実施予定ということで調整をしているところです。検討会の内容を踏まえて、協議会は10月以降に立ち上げをする予定であります。そして、まずは、令和6年度の途中から1種目について休日の部活動を地域に移行するということを目指して協議会での検討を進めていくことになりますので、詳しいことにつきましては、また協議会の中で地域のスポーツ団体、それから文化団体の皆様、それから中学校の校長先生方等、委員の皆様と協議しながら決めていきたいと考えているところです。

以上です。

○**教育長** 小館委員さん、お願いします。

○**小館委員** この協議会、検討会については、どういう人選になるのかも含めて私たちに教えていただけたらありがたいなというふうに思います。事前にですね。

○**指導課長** はい。

○**小館委員** どのような方々に検討をしていただけるのかはとても重要です。大変私どもも関心を持っておりますので、よろしくお願いしたいと思います。

それから、部活動の休日の地域移行とあわせて中学校の部活動の在り方そのものもやっぱり検討していかなければならぬことは全体像としてうまくいかないだろうと思います。その視点は忘れないでいただきたいです。

あと、まずは1種目、何とか頑張って実現できるようにお願いしたいと思います。先進的に取り組んでいるところもあるやに聞いております。そういう意味で、これについては現場の熱い思いもありますので、実現に向けて取組をお願いをしたいと思います。

以上です。

○**教育長** ほかにございますか。

豊田委員さん、お願いします。

○**豊田委員** 総務課に質問させていただきます。学校施設の環境改善ということで四街道小学校と

四街道西中学校の空調設置工事をされたということなのですけれども、これはどの教室につけたのか分かれば教えてください。

○教育長 久保木教育総務課長、お願ひします。

○教育総務課長 今回設置しましたエアコンについては、今年度からクラス数が増えて普通教室になった部屋のほうにエアコンが入っていなかつたものですから、そこにエアコンを設置したということあります。

○教育長 豊田委員さん。

○豊田委員 分かりました。ありがとうございます。

○教育長 ほかにござりますか。

ないようですので、（6）、事務局報告事項を終了します。

（7）6月の行事報告及び7月の行事予定について

○教育長 次に、（7）、6月の行事報告及び7月の行事予定についてに入ります。

事務局より説明をお願いします。

真田副参事、お願ひします。

○教育部副参事 資料ナンバー2—6を御覧ください。6月の行事報告及び7月の行事予定について、各所属の行事から主なものを抜粋してご説明いたします。

初めに、1ページ、6月の行事について申し上げます。4日日曜日に四街道小、南小、八木原小、和良比小の運動会及び旭中の体育祭が、13日火曜日に四街道中で体育祭が行われました。

事業関係では、各種公民館事業、図書館事業のほか10日土曜日に社会教育課所管の市民大学講座の開講式が執り行われました。

会議関係では、5日月曜日にスポーツ青少年課所管の印旛地区青少年相談員ブロック会議が開催されました。

続いて、7月の行事予定について申し上げます。2ページを御覧ください。事業関係では、各種公民館事業、図書館事業のほか、1日土曜日にスポーツ青少年課所管の青少年健全育成推進大会及び印旛郡市民スポーツ大会総合開会式が予定されております。

3ページを御覧ください。会議関係では11日火曜日に指導課所管の特別支援連携協議会が、14日金曜日に、同所管のいじめ問題対策連絡協議会が予定されております。

その他の行事については記載のとおりです。

以上です。

【質疑応答】

○教育長 ただいまの説明について、委員の皆様から質問等はございますか。
ないようですので、(7)、6月の行事報告及び7月の行事予定についてを終了します。

3. その他

○教育長 次に、議事日程3、その他に入ります。
委員の皆様から何かございますか。
豊田委員、お願いします。

○豊田委員 指導課に質問いたします。平成27年度から給食費が本会計になり、以前の質問で令和元年まではお調べいただきましたので、その後、令和2年度以降の給食費の納付率と未納はどの程度でしょうか。また、今年度から開始された給食費第3子以降無償化の受付件数を教えてください。

以上です。

○教育長 伊藤指導課長、お願いします。

○指導課長 では、お答えいたします。
学校給食費の納付率につきましては、令和2年度で97.91%、3年度で98.02%となっています。また、過年度分の未納額につきましては、令和4年5月末日現在で1,781万1,439円となっております。なお、4年度の収納率等につきましては、決算額確定後にお伝えすることが可能です。

次に、今年度から実施しております第3子以降学校給食費無償化補助金の受付件数ですが、4月で577件、5月で41件の計618件となっています。受付方法として郵送受付、窓口受付、マイナンバーカードを使用したオンライン申請一体サービスの3種類実施しており、内訳は郵送143件、窓口235件、オンライン申請240件となっています。今後も制度の周知に努めてまいります。

以上です。

○豊田委員 はい、分かりました。どうもありがとうございます。

○教育長 ほかにございますか。
委員の皆様からはないようですので、事務局より何かございますか。

○教育部長 特にございません。

○教育長 ないようですので、その他を終了します。

閉会宣告

○教育長 以上をもちまして、今定例会の議事日程は全て終了いたしました。
令和5年6月四街道市教育委員会会議定例会は、これにて閉会します。

教 育 長

次回の会議は、令和5年7月28日金曜日午後2時から、第2会議室にて定例会を開催します。
お疲れさまでした。